

## 感じて動く ~ Feel & Move ~

目指す児童像:かしこさいっぱい やさしさいっぱい たくましさいっぱい

三城小学校 学校だより R5. 11. 30 第13号 校長 田中康隆

## 楽しかった修学旅行!

11月16~17日の2日間、6年生は 修学旅行へ行きました。快晴とはいきませ んでしたが、何とか無事活動ができほっと しているところです。一緒に過ごす中で、 子供たちのよさをたくさん見つけることが できました。

ある男の子は、お母さんへのお土産を見 せながら「お母さんは、要らないと言った んだけど…」と話してくれました。私は、 「自分のために使いなさいという意味じゃ ないかな。それでもお土産を買ったあなた の優しさはきっとお母さんに届くし、きっ と喜んでくださるよ」と話しました。

あるグループの子供たちは、お弁当の時







間に1人でさまよっていた私に「一緒に食べませんか?」と声をかけてくれました。ハウステンボ ス内でも同様の声をかけてくれた別のグループの子供たちがいました。独りぼっちをつくらない意 識の高さが感じられました。こういう声掛けに日頃から救われている子供たちはきっといるはずだ と思いました。

今後も卒業に向けて、6年生のよさが、ますます発揮されるよう願っています。

## 環境整美 あいがとうございました!

11月3~4日の2日間、PTA の遊具塗 装が行われました。1日目は、さび落とし や下塗りを中心に行い、2日目は、重ね塗 りをしてより強固なものにしました。

出来上がった遊具は、作業前よりとても 鮮やかで、子供たちがいかにも喜びそうな ものになりました。





連休明け、楽しそうに遊ぶ子供たちの姿が印象的でした。

また、11月19日は、校舎内の清掃など環境整備をしていただきました。日頃、子供たちの力 だけではどうにもならないところを重点にきれいにしていただきました。きれいになった校舎で、 すがすがしい気持ちで過ごすことができています。

ありがとうございました。

## 小さい秋見つけた!~1年生生活科より~

10月31日(火)1年生は大村公園で生活科の学習「たのしいあ きいっぱい」を行いました。長い距離を歩いての学習です。出発の時 には、私から「交通安全に気を付けて」「秋を楽しんできてくださ い」と話しました。

学校へ帰ってくると、すぐに1年生の男の子が校長室へ来て、自分 が見つけた秋(写真)を届けてくれました。自分の喜びを誰かにも届 けてあげたいと「感じて動く」姿がとても素敵だと思います。

